

Calderón va al sitio de la tragedia

Escrito por Agencias

Domingo 19 de Diciembre de 2010 18:11



Escucha a damnificados y ofrece ir en su ayuda

SAN MARTIN Texmelucan, Puebla, 19 de diciembre de 2010.- El presidente Felipe Calderón visitó esta tarde San Martín Texmelucan y estuvo con damnificados de la explosión de ductos de Petróleos Mexicanos ocurrida por la mañana.

A su llegada, escuchó el reporte de personas que se encontraban en el lugar, un centro cultural del Municipio, que fue habilitado como albergue. Le pidieron cobertores y le notificaron que recibían ya alimentos.

El Presidente les dijo que técnicos de la empresa paraestatal están revisando que no se tenga ningún riesgo en la zona de la explosión, para poder notificar a los afectados si ya existen condiciones que les permitan regresar a casa.

'Vamos a estar al pendiente; están revisando, a través de técnicos el lugar, que no se tenga ningún riesgo, además de recuperar el combustible', expresó el mandatario, afirmando que el gobernador de Puebla, Mario Marín, y autoridades municipales, estarán al pendiente de los damnificados con la prioridad de brindar apoyo. La zona fue acordonada por cuerpos de seguridad para evitar el pillaje.

Calderón va al sitio de la tragedia

Escrito por Agencias

Domingo 19 de Diciembre de 2010 18:11

El propio Presidente comentó a los afectados que hasta el momento, la teoría del siniestro es que había gente que estaría haciendo una toma clandestina, pero aclaró que es una hipótesis de lo ocurrido.

En tanto, los damnificados le narraron al presidente cómo ocurrieron los hechos y una mujer se acercó para exponer lo que había vivido y por ello le pedían al gobierno federal y al gobernador electo, Rafael Moreno Valle --estaba junto al mandatario-- que no los dejaran solos.